

L'Amour Universel est un amour impersonnel

Frères de la Terre, il est très important que vous avanciez maintenant les yeux ouverts, il est très important que vous commenciez à comprendre réellement ce qu'est l'Energie Amour.

L'Energie Amour n'a rien à voir avec l'amour sentiment ! Elle peut d'ailleurs vous perturber parce que dans cette Energie Amour il n'y a aucun repère humain, un repère connu comme celui de l'amour affectif.

Dans cette énergie Amour, vous êtes Tout, vous êtes liés au Tout. Vous pouvez ressentir la joie de tous vos frères humains tout comme leur tristesse, mais pour ne pas ressentir la tristesse il faut qu'il émane de vous, si vous le pouvez et pratiquement en permanence, la joie et la conscience que tout ce que vous êtes vibre de plus en plus haut, vibre de cet Amour Universel, vibre de cette Lumière.

Bien sur, vous vibrez dans cette fréquence d'Amour Universel, mais tant que vous serez encore en troisième dimension, n'essayez pas de la comprendre. Il n'est pas encore facile de vivre, de comprendre et d'intégrer cet « amour impersonnel ».

Cet Amour se présente à vous parce qu'il est en vous ; il s'exprime et s'exprimera de plus en plus. Si vous n'êtes pas encore prêts il pourra parfois vous faire souffrir.

Pour les êtres humains, l'incompréhension est toujours un peu douloureuse parce qu'ils ont toujours besoin de repères et d'habitudes. Cependant petit à petit vous perdrez les repères qui appartiennent à l'autre monde, à la troisième dimension, pour intégrer les nouveaux repères qui appartiennent aux dimensions supérieures. Le mot repère n'est d'ailleurs pas correct, il est mieux de parler d'une autre façon d'être, de penser, d'aimer, d'agir. Vous avez tellement attendu ce moment que cette nouvelle façon d'être sera une bénédiction !

Encore une fois, vous êtes-vous suffisamment préparés ? Ce n'est pas nous qui vous donnerons la réponse car vous l'avez dans votre cœur ».

Ils me montrent une image, celle de l'énergie qui émane des cœurs purs comme un nuage rose qui inonde toute la Terre et qui pénètre en tout ce qui vit.

« Vous parlez de beaucoup de choses, mais finalement, ce qui vous est demandé est tellement plus simple et à la portée de tout le monde !

Pour ce qui vous est demandé, vous n'avez pas besoin d'avoir des connaissances intellectuelles ! Il vous est simplement demandé d'être et de rayonner, d'avoir conscience de ce que vous devenez, d'avoir conscience de ce qui émane de vous !

Nous apprécions l'expression « Amour impersonnel » parce que l'Amour Universel est neutre. Cependant la vibration Amour n'est jamais neutre parce qu'elle agit ; elle est dénuée de sentiments, mais si elle était réellement neutre elle ne pourrait pas avoir une action sur tout ce qui l'entoure.

Parfois nous vous bousculons un petit peu, pourtant nous avons un immense Amour pour vous ! Si nous le faisons de temps en temps, c'est pour accélérer votre éveil et aussi pour accélérer le non-doute, parce que vous avez tous le doute, ce doute que vous exprimez en disant : « je ne suis pas prêt, je n'ai pas telle ou telle capacité." Du jour au lendemain, vous pouvez être prêts à faire émerger cet Amour du plus profond de vous-mêmes.

Si vous avez la conscience qu'il y demeure vous pouvez l'exprimer, mais il est souvent faussé par une connotation affective qui correspond totalement à la troisième dimension. L'amour de la troisième dimension était parfait pour vous parce qu'il vous aidait à vivre et qu'il vous procurait de la joie.

L'Amour de cinquième dimension ne sera plus du tout le même parce que le bonheur et la joie seront en vous, donc automatiquement, il émanera de vous cet Amour impersonnel qui aidera la Vie. Vous serez beaucoup plus des acteurs qui libéreront cet Amour du plus profond d'eux-mêmes, des acteurs qui perfectionneront en permanence la vie qui les entoure et qui perfectionneront aussi ce que qu'ils seront.

Encore une fois nous répétons : aimez-vous, essayez de percevoir tout ce qui est le plus beau en vous !

Nous sommes certains que si vous vous donnez un petit peu la peine de les chercher, vous trouverez des trésors enfouis sous plusieurs voiles. A vous de faire remonter tous ces trésors à la surface et de

les offrir !

A quoi cela sert de posséder des trésors qui ne servent à rien, alors que si vous faites remonter toutes les qualités, toutes les choses magnifiques qui demeurent en vous, vous pouvez les offrir à ceux qui vous entourent et, de ce fait, transformer totalement votre relation avec les autres. Vous verrez comme la vie humaine est facile et plaisante lorsque vous arrivez à révéler ces trésors qui sont en vous et à les exprimer. Les trésors qui demeurent en vous sont la joie, la sérénité et la confiance, et vous devez maintenant libérer.

Ne soyez pas durs avec vous-mêmes, parce que si vous êtes durs avec vous-mêmes, vous êtes obligatoirement durs avec les autres. Ce qui vous est demandé, c'est d'avoir plus de compassion et de douceur non seulement pour ce que vous êtes mais aussi pour ceux qui vous entourent. La dureté n'appartient pas aux plans de cinquième dimension. Elle appartient aux plans de troisième dimension.

Pourquoi avoir ce comportement lorsque vous êtes en harmonie parfaite avec vous-mêmes et avec ceux qui vous entourent ? A ce moment-là, vous n'avez pas besoin de sévérité ou de dureté. Vous êtes dans la douceur, dans l'offre, dans la compassion, dans l'échange et le respect.

